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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 08/08/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno otto del mese di agosto, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 893693 del 25/7/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dall’Istruttore Amministrativo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. 3 Affari Istituzionali  

 Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss. Di Vincenti e Schiera.  

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buonpasso, Lupo e Dentici, con l’approvazione del Consiglio.     

Il Presidente – chiede al Segretario di dare lettura del Verbale del 06/08/2019. 

Il Segretario - legge il documento. 

Durante la lettura del Verbale, alle ore 09:43 entra il V.P. Schiera. Alle ore 09:45 esce il 

Cons. Ruggiero ed il V.P. Schiera. 

Il Cons. Lupo - prende la parola, per riferire al Presidente in merito alla seduta di ieri ed ai 

sopralluoghi effettuati in pari data presso i sottopassi di Via M.S.S. Mediatrice e Via Portello. I due 

siti necessitano di interventi urgenti poiché versano in condizioni pessime, all’interno vi sono 

cumuli di spazzatura, escrementi di animali ed altro materiale. Esiste inoltre un problema strutturale 

nel sottopasso di Via M.S.S. Mediatrice, dove è ceduto parte dal rivestimento in vetrocemento 

procurando l’infiltrazione di acqua piovana  che a sua volta potrebbe portare ad  un cedimento della 

copertura. Occorre quindi ripristinare la situazione igienico sanitaria e mettere in sicurezza i siti in 

esame, rendendoli fruibili in sicurezza dai cittadini. Riguardo il sopralluogo effettuato in Via Felice 

Emma, dove si è verificata una fuoriuscita di liquami, dalle notizie attinte presso i residenti, sembra 

che durante i lavori eseguiti dagli operai del Comune, per portare un punto d’acqua all’interno di 

una delle ville confiscate alla mafia, è stato danneggiato il condotto fognario. Adesso per effettuare 

la riparazione, del tubo si dovrebbe accedere ad una porzione della suddetta Villa che al momento è 

chiusa, perché l’Assessore Mattina vorrebbe affidarla al quartiere per farne un centro sociale. E’ 

quindi necessario informare l’Ass.re per avere l’autorizzazione a svolgere i lavori sopra citati. 

Durante l’intervento del Cons. Lupo, alle ore 09:53 entra il V.P. Schiera, alle ore 09:54 

esce il Cons. Buccola. 

Il Cons. Tuzzolino – concorda con il collega Lupo riguardo alle richieste per i sottopassi e 

ricorda che tempo fa, a seguito di altro sopralluogo, era stata redatta una relazione tecnica che ne 

segnalava le carenze strutturali, ma ad oggi nulla è cambiato. Dopo circa due anni dalla relazione 

citata il Consigliere ritiene che sia il momento di agire e si ripromette di fare una richiesta di 

intervento urgente al rientro dalle ferie estive. 

Alle ore 09:56 esce il V.P. Schiera. 

  Il Cons. Buonpasso - interviene riferendo che la stessa situazione esiste in altri sottopassi 

della IV Circoscrizione ed anche nei sovrappassi. Spera che prima dell’inizio dell’anno scolastico 

l’AMAT intervenga per rendere i sovrappassi percorribili in particolare per gli studenti. Fa presente 

che il sottopasso in prossimità del ponte Corleone ( Zona Baby Luna) è impraticabile per la 

presenza di spazzatura di ogni genere, nonostante, come già detto dal collega Tuzzolino,  le 

iniziative intraprese  come : sopralluoghi, con relativa relazione, i tanti solleciti di intervento ed il 

tavolo tecnico tenuto nella sede della Circoscrizione per risolvere la questione. Chiede, che il 

Presidente della Circoscrizione  agisca  con determinazione  presso gli uffici competenti per 

ottenere il ripristino delle strutture di attraversamento pedonale già citate. 

Alle ore 09:58 entra il V.P. Schiera. 



 2 

Il Cons. Dentici – concorda con quanto lamentato dai colleghi  in merito ai sottopassi e 

sovrappassi,  riferisce di avere contattato il dott. Giambrone per un incontro e lo stesso si è reso 

disponibile all’incontro, durante il quale poter pianificare gli interventi più urgenti da eseguire. 

Il Presidente – comunica che come discusso nella seduta presso il Centro Diurno Anziani di 

Boccadifalco, intende riprendere la discussione, in merito ai Comitati Educativi di Circoscrizione 

perché l’Assessore Mattina ne ha sollecitato il parere. Inoltre occorre ridiscutere la delibera 

sull’Utilizzo somme con forme di democrazia partecipata” già esitata con parere negativo, 

poiché l’Assessore nella già citata seduta ha comunicato che la cifra stanziata dalla Regione circa 

(circa 42.000,00 Euro) verrà assegnata alle Circoscrizioni, ma sarebbe opportuno che la IV 

Circoscrizione potesse ottenere qualcosa in più per le attività degli anziani. A questo proposito 

propone di coinvolgere i cittadini, con assemblee pubbliche, per capirne le esigenze, con particolare 

riguardo alle necessità degli anziani. Ovviamente occorrerà operare in collaborazione con la 

Responsabile del Centro diurno di Boccadifalco. dott. ssa Guastella. 

Il Cons. Buonpasso – nell’esprimere soddisfazione per lo stanziamento dei predetti fondi 

chiede di impiegarli per organizzare attività anche in favore dei Bambini del quartiere e non 

soltanto per gli anziani. 

Il Cons. Lupo – comunica che in riferimento alle richieste di pulizia straordinaria e diserbo 

presso Piazza Pagliarelli, fatte già dal mese di giugno c.a., ieri ha verificato la presenza di operai 

della Reset all’interno del Plesso Mancini, attualmente chiuso per le vacanze scolastiche. Gli operai 

gli hanno riferito che interverranno solo nel plesso scolastico e non in Piazza e poi si fermeranno 

ancora per ferie nella settimana di Ferragosto. Questa situazione è inaccettabile, non si riesce più a 

capire quale sia il metodo di gestione dei lavori da parte della Reset. Il Consigliere lamenta inoltre 

notevoli ritardi nel ritiro di rifiuti ingombranti da parte della Rap, anche quelli già concordati tra 

azienda e cittadini. 

Il Cons. Buonpasso – lamenta il mancato ritiro dei resti del diserbo, presso la Villetta Dei 

Colori a Boccadifalco, eseguito venti giorni fa. Inoltre non condivide l’operato della Rap che ha 

spostato gli operai addetti allo spazzamento ad altri servizi, causando ulteriori ritardi 

nell’esecuzione del servizio già programmato e peggiorando lo stato delle strade cittadine. Lo stesso 

sta avvenendo con il ritiro degli ingombranti che giacciono lungo le strade per periodi interminabili. 

Alle ore 10:17 esce il V.P. Schiera. 

 Il Presidente - in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:19 termina i lavori e chiude 

la seduta. 

 

f.to     Il Segretario                                                                  f.to  Il Presidente  

   Esperto Amministrativo Silvio Moncada 

   Rosalba D’Antoni  

            
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 

 

   

 


